

PRESS RELEASE | プレスリリース

バレーボール「大同生命 SV.LEAGUE」の
サポーターングパートナー契約を締結

三洋工業株式会社（東京都墨田区、代表取締役社長：山岸 茂、以下三洋工業）は、これまで長きにわたり、日本全国多くの体育館等のスポーツ施設に「床」を提供してまいりました。

このたび三洋工業は、一般社団法人 SV リーグ（東京都千代田区、代表理事〈チェアマン〉：大河正明）とサポーターングパートナー契約を締結し、2024年10月より（同法人が主催する）大同生命 SV.LEAGUE を応援する運びとなりましたのでお知らせします。

三洋工業は、基本経営方針に「地域・社会と共生する経営」を掲げ、全国に多くの事業所を有し、地域に密着した展開をする建材メーカーです。またグループ会社にも床工事を手掛ける会社が地区ごとにあり、地域コミュニティの場ともなる体育館に多くの実績があります。JIS A 6519（体育館用鋼製床下地構成材）に基づき、技術研究所にて床性能の検証を行い、目的に合った床を提案し、競技者にとって安心・安全な床を提供してまいりました。

三洋工業は、体育館の床のメーカーとして培われた床下地と床材における技術的知見の提供や協力、床材を提供することで日本バレーボール界に貢献してまいります。

三洋工業は「コート床材」のサプライヤーとして安心・安全な床を提供し、主役である選手たちが試合に専念し最高のプレーと長く活躍されることを支えてまいります。

▶ 三洋工業株式会社ウェブサイト：<https://www.sanyo-industries.co.jp>

【SV リーグについて】

2024年7月に発足した一般社団法人 SV リーグは、日本バレーボール界の新たなトップリーグである大同生命 SV.LEAGUE の運営組織です。2024年10月に開幕する 大同生命 SV.LEAGUE は、2030年までに世界最高峰のリーグへと成長することをビジョンに掲げ、「強く・広く・社会とつなぐ」をミッションとして前身の V.LEAGUE から生まれ変わりました。リーグ運営を通じた日本バレーボール界の競技力の向上はもとより、バレーボール文化の更なる普及・発展を目指して、2024-25 シーズンから歩みを進めていきます。

▶ 大同生命 SV.LEAGUE ウェブサイト：<https://www.svleague.jp/>

